

Rochefort

Nouveaux scanner et IRM pour le centre hospitalier

Ces deux nouvelles acquisitions, d'un montant de 1,6 million d'euros, vont permettre de réduire le temps d'attente des examens médicaux de plusieurs mois.

Le temps d'attente pour passer un scanner ou une IRM va être réduit de cinq mois à quelques semaines, grâce à un nouveau bâtiment et un nouvel équipement qui a été inauguré le 25 mai, en présence des personnalités locales, médicales et de l'Agence Régionale de Santé (ARS).

Deux scanners Optima 540 Général Electric, une IRM polyvalente et une IRM ostéo-articulaire Explorer avec induction électromagnétique de 1,5 tesla (puissance de l'appareil) seront bientôt en service, soit quatre nouveaux appareils pour Rochefort.

Un budget d'1,6 million d'euros

L'implantation de ce nouveau matériel a nécessité la construction d'un bâtiment spécifique et sa réalisation a été confiée à l'atelier d'architecture Alain Douguet de La Rochelle, pour un coût de l'opération de 1,6 million d'euros. Une opération partagée à 50/50 avec le cabinet de radiologie privé IRSA, dans une collaboration qui perdure depuis 2008.

Un scanner neuf a déjà été installé dans les nouveaux locaux. Une nouvelle IRM sera implantée dans les locaux au cours de la première quinzaine de juin, et les premiers actes sont programmés pour le 18 juin.

Des travaux d'adaptation des anciens locaux seront effectués au cours du mois de juillet et la nouvelle IRM sera livrée et installée lors de la deuxième quinzaine d'août. Les premiers patients



Hervé Blanché, maire de Rochefort et président du conseil de surveillance de l'hôpital, Edwige Delheure, déléguée départementale de l'Agence Régionale de Santé (ARS) et Pierrick Dieumegard, le directeur du centre hospitalier devant le nouvel IRM. © S.L.

pourront être accueillis à compter du 3 septembre.

Le scanner a coûté 400 000 euros, et l'IRM 800 000 euros, ces deux appareils sont désormais en location maintenance pour une période de sept ans.

Le directeur de l'hôpital, Pierrick Dieumegard, a indiqué que "nous avons profité des travaux actuels pour procéder au renouvellement de nos appareils et nous avons globalisé avec le territoire, avec le cabinet de radiologie IRSA et avec le centre hospitalier de La Rochelle l'ensemble des appareils que nous avions à acquérir. Nous avons acquis onze appareils ensemble". ■

S. L.

Vers la création d'un pôle médical ?

Lors de la séance du conseil municipal, du mercredi 30 mai, les élus ont voté à l'unanimité pour la vente de l'ancienne crèche municipale, située 2, rue Champlain. Un bâtiment inoccupé depuis 2012 et qui n'avait pas trouvé d'acquéreur au prix fixé par le Service des Domaines, de 580 000 euros. Il a donc été décidé de le céder à 400 000 euros à la SCI Champlain.

Le maire de Rochefort, Hervé Blanché, a alors indiqué que les acquéreurs concernaient des médecins. "Il y a énormément de travaux de réhabilitation, d'où le prix.

C'est une opportunité que de pouvoir créer dans ce secteur de la ville un nouveau pôle médical et paramédical. Car ce n'est pas uniquement des médecins qui viendraient s'y installer. De plus, il s'agit de médecins formateurs. Ils accueillent donc des internes. De quoi imaginer de futures installations peut-être", a commenté le maire.

C'est le cabinet médical Patrick Doucinot, Luc Lonlas, Eve Raynal-Roger, Hubert Teze et Jean-Michel Ducarais, situé rue Denfert Rochereau, qui serait l'acheteur. Un nouveau pôle médical ou un déménagement ?

Communiqués

Bourse d'échanges de pièces autos, motos, mécaniques anciennes

Dimanche 3 juin à Tonnay-Charente, 15^e Bourse d'échanges de pièces autos, motos, mécaniques anciennes, organisée par l'Association "Tous à Tonnay", de 7 à 19 heures sur l'ancien terrain de camping. Renseignements et réservations: 05 46 83 78 40. Buvette, restauration. Entrée gratuite.

Université du Temps Libre de Rochefort

Lundi 4 juin à 14 h 30, "présentation des réalisations et projets de l'A.R.C.E.F" (Association pour la Restauration du Centre et du Faubourg Rochefort) par Albert-Jean Millour, Hervé Valerian et Marie-Pierre Labregère, responsables de l'Association ARCEF.

Jeudi 7 juin à 14 h 30, "les effets de l'activité physique sur la santé cérébrale". Par Michel Audiffren, professeur en Sciences du Sport, spécialiste en Neurosciences Cognitives, Université de Poitiers.

Journée Littérature Jeunesse

Librairie de la Corderie Royale, le 16 juin, accès libre et gratuit, 10h-19h. Rencontre avec les trois auteurs de l'exposition temporaire "Du sable entre les pages": Marjorie Béal, David Merveille et Delphine Renon, ainsi que l'illustratrice Christelle Minier.

Renseignements: 05 46 87 01 90

Pont Transbordeur

Le centre d'interprétation dédié à cet édifice unique en France vous accueille jusqu'au 11 novembre et propose une traversée virtuelle de la Charente qui pallie l'interruption des traversées réelles à bord de la nacelle durant toute la période de réhabilitation du pont. Le site du Transbordeur propose aussi des traversées réelles de la Charente grâce au bateau passeur Rochefort-Échillais de la compagnie Rivéo. Jusqu'au mois de septembre, il assure la liaison entre les deux rives et les sentiers de découverte. Vélos et chiens (tenus en laisse) admis à bord. Vente des billets à bord et à la Maison du Transbordeur. Service 7 J/7. Horaires disponibles sur riveo-rochefortocéan.com - Aller: 1,60 € / aller-retour: 2,60 €.

Votre communiqué dans cette page info@le-littoral.com

Votre Journal

Pour contacter la rédaction redaction@le-littoral.com
05 46 85 15 42

Journaliste

Damien Lê Thanh
Port. 06 31 89 06 65

Correspondants locaux de presse
secteur Pays rochefortais

Sylvie Legrand
sylviedairesurladour@gmail.com
06 19 22 07 11

Agnès Giraudeau
agnes.giraudeau@gmail.com
06 20 87 45 20

Premières Universités de la Biodiversité

À l'initiative de la députée Frédérique Tuffnell, elles se tiendront sur deux jours, les 8 et 9 juin, au palais des congrès.

Lors de ses vœux, la députée Frédérique Tuffnell avait annoncé vouloir instituer les Universités de la Biodiversité à Rochefort. Elles se tiendront sur deux jours, au palais des congrès et en extérieur les 8 et 9 juin.

L'élue explique que "la biodiversité, c'est la diversité des espèces. On sait que l'homme modifie son environnement par ses actions, c'est donc toute la question des interactions entre l'homme et les services systémiques qui sont rendus par la nature. Que ce soit la pêche, l'agriculture, la santé, l'urbanisme, la mer, le littoral, toutes ces questions qui touchent l'impact de l'homme sur la nature et le changement climatique. Il faut les démocratiser

et les expliquer au grand public. Je crois que c'est en montrant l'exemple qu'on peut le faire comprendre aux citoyens et aux acteurs locaux".

Commission développement durable et aménagement du territoire

L'élue qui siège à la commission développement durable et aménagement du territoire à l'Assemblée Nationale est également co-rapporteur de la mission d'évaluation de la loi de 2016, sur la reconquête de la biodiversité. À ce titre, le 20 juin, elle rendra le rapport des auditions, qu'elle a mené avec la députée Nathalie Bassire. ■ S.L.

Renseignements au 05 46 89 42 92.
Programme détaillé sur: www.tuffnell.fr/universites-de-la-biodiversite



La députée Frédérique Tuffnell présente la première édition des Universités de la Biodiversité. © S.L.